

# EPM cerrará este martes la compuerta 1 de casa de máquinas de Hidroituango

Economía 5 Feb 2019 - 9:23 AM

Por: Redacción Economía

La empresa pretendía que se alcanzara la cota 401 (la necesaria para mandar agua por el vertedero) hacia finales de febrero. Sin embargo, este martes anunciaron que habrá que cerrar la compuerta 1 al mediodía.



/ Cortesía



#### ENTENDIDO

Proyecto Ituango es incierta. Por eso es prioritario conservar el control de las aguas para brindar seguridad aguas abajo del proyecto". Además, indicó que la prioridad de la empresa es conservar la vida de las comunidades aguas abajo.

La empresa necesitaba llenar el embalse de 2.720 millones de metros cúbicos de Ituango. EMP pretendía que, de acuerdo con registros históricos, **se alcanzara la cota 401 (la necesaria para mandar agua por el vertedero) hacia finales de febrero. Sin embargo**, este martes londoño anunció, en rueda de prensa, que habrá que cerrar la compuerta 1. Lo que significaría que El Cauca, abajo, quedaría seco. ([Lea: La verdad sobre Hidroituango de la que no quieren hablar](#))

De acuerdo con el gerente Londoño, estaban evitando a toda costa tener que cerrar las compuertas antes de que el agua llegara al vertedero. Por eso, hace unos días le pidieron a Celsia, quienes operan la represa La Salvajina, descargar más agua al Cauca. Más exactamente, **enviarles 300 metros cúbicos de agua por segundo durante ocho días, este martes van seis días, a través del río.**

"Con la ayuda de Salvajina en estos ocho días, nos van a dejar entre las cotas 397 y 398 en los próximos 15 días, porque el agua se demora seis días en llegar desde allá. Esos tres metros restantes dependen de las condiciones hidrometeorológicas del río, que son muy variables", explicó Londoño.

El 30 de enero, en rueda de prensa Londoño, aseguró que en caso de que tuviera que cerrar de forma anticipada la segunda compuerta, "es probable que disminuya el caudal del río Cauca, por eso, estamos preparados y tenemos un plan de contingencia para atender esa situación".

También señaló que una de las acciones que realizarán para mitigar las afectaciones por el cierre de compuerta 1 del Proyecto Ituango será el rescate de peces. "Otra de las acciones para mitigar afectaciones de la contingencia es que dispusimos 21 carrotanques, 82 hidones y 22 tanque para abastecer de agua



Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

pasado 16 de enero sobre las 6:30 de la mañana, EPM realizó una **maniobra para cerrar la compuerta número 2** de la casa de máquinas, una medida ideada para **prevenir riesgos a las comunidades aguas abajo** de la obra, tras el hallazgo de un agujero en los túneles de captación.

## Temas relacionados

[Hidroituango](#) [cierre de compuertas](#) [EPM](#) [emergencia](#)

**3 Comentarios**



## Le puede interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola

¿Cómo viajar barato desde Jamundí?

[www.jetcost.com.co](http://www.jetcost.com.co)

---

Enormes recompensas para los colombianos nacidos entre 1941 y 1981

[Compare Encuestas](#)

---

Hora pico en diferentes países como nunca lo habías visto antes

[BuHamster.com](http://BuHamster.com)

---

¡El nuevo cargador inalámbrico rejuvenece su viejo y moribundo Smartphone, así como su batería!

[ChargeBoost](#)

